

Mardi 10 janvier 2012

Doucet ne veut pas voir Mothron samedi à la mairie

Quelle mesquinerie !

L'année dernière M. Doucet s'étonnait publiquement Que ses prédécesseurs (les anciens maires Roger Ouvrard et Georges Mothron) n'aient jamais invité aux "vœux du maire" leur prédécesseur Robert Mondargent .

Eh bien qu'il s'applique la leçon à lui même puisqu'il n'a pas invité son prédécesseur immédiat Georges MOTHRON !

Mais je suis rassuré : les invitations adressees étant "pour 2personnes", beaucoup d'Amis se sont proposés pour faire un "binôme " avec Georges Mothron. Et gageons que Georges Mothron rentrera bien à la Mairie samedi, avec où sans invitation nominale, et largement entouré de ses amis, au grand dam de M. Doucet !

Je suis surpris que pas un seul des 40membres de son service communication, ne l'ait mieux conseillè !

Share

1

Plus

[Email](#)

[Lien](#)

[Imprimer](#)

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)

Partager l'article ! Doucet ne veut pas voir Mothron samedi à la mairie: Quelle mesquinerie ! L'année dernière M. Doucet s'étonnait publiquement Que ses prédécesseu ...

Share